

**Swimming certificate required for all students hosted by ROTARY D**

**ATTESTATION D'APTITUDE PRÉALABLE A LA PRATIQUE D'ACTIVITÉS NAUTIQUES ET AQUATIQUES DANS LES ACCUEILS COLLECTIFS DE MINEURS**

Références : Code de l'actionsociale et des familles: article R. 227-13 et à l'arrêté du 25 avril 2012; Codedusport:A322-44 et A322-66

***Certificate of capacity in the practice of nautical and aquatic activities in the collective welcome of minors***

Le test est obligatoire pour la pratique des activités de canoë-kayak et disciplines associées, nage en eau vive, voile, canyoning, surf de mer et natation .

Il peut être effectué en piscine ou sur le lieu de l'activité pour la pratique de laquelle il est obligatoire  
 Le test doit être effectué sans brassière de sécurité (circulaire du 30 mai 2012)

*The test is compulsory for the practice of the activities of canoé-kayak and disciplines partners, hydrospeed, sail, canyoning, sea surfing and swimming.*

*He can be made in swimming pool. The test must be made without life jacket of safety*

**Date du test :**

**Nom et prénom du candidat:**

*Name and first name of the candidate*

**Aptitudes vérifiées et acquises** (mettre une croix dans les cases correspondantes)

*Capacities verified and acquired (to put a cross in the corresponding compartments)*

- Effectuer un saut dans l'eau , *to make a jump in the water*.....
- Réaliser une flottaison sur le dos pendant 5 secondes, .....   
*Realize a flotation on the back during 5 seconds*
- Réaliser une sustentation verticale pendant 5 secondes.....   
*Realize a vertical lift during 5 seconds*
- Franchir une ligne d'eau ou passer sous une embarcation ou un objet flottant .....   
*Cross a water line or pass under a boat or a floating object*
- Nager sur le ventre pendant 25 mètres( **!Attention 50 mètres pour les plus de seize ans qui pratiqueront une activité voile**) .....   
*Swim on the stomach hanging 25 meters, (attention 50 meters for most than 16 years old, and for the sails activities*

**Résultat du test :**    **satisfaisant**     **non satisfaisant**   
*Result of the Test :*                    *satisfactory*                    *unsatisfactory*

**Personne ayant fait passer le test :** *Person responsible for the test:*

**Nom et prénom :** *Name and first name:*

**Qualification:** *Tittle and qualification :*

**Etablissement d'appartenance :** *Establishment of membership*

**N° et scann de carte professionnelle d'éducateur sportif :**  
*N° and scan of professional ID card of sports teacher*

**Signature and Stamp:**